



Wow! Kisah Byron Janis, Pianis Berbakat yang Penuh Gairah Romantis, Tutup Usia di Usia 95 Tahun

Description

Roger Janis adalah seorang musisi dan penulis lagu yang lahir di McKeesport, Pa., pada tahun 1928. Ia dikenal sebagai seorang penulis lagu yang berbakat dan juga ahli dalam bermain piano. Setelah pensiun dari panggung konser, Janis kembali ke cintanya dalam menulis lagu yang ditinggalkannya ketika jadwal tur konsernya terlalu melelahkan. Dengan dorongan dari penyanyi folk, Judy Collins, ia melakukan rekaman lagu-lagu karyanya dan dipekerjakan oleh Warner Chappell untuk mengarang lagu-lagu untuk pentas teater "The Hunchback of Notre Dame."

Dalam karya-karya Janis juga termasuk skor musik untuk dokumenter "Cooper and Hemingway: The True Gen" tahun 2013 yang menceritakan hubungan antara Ernest Hemingway dengan mertuanya, aktor Gary Cooper. Janis menikahi Maria Cooper pada tahun 1966. Sebuah pernikahan sebelumnya berakhir dengan perceraian. Janis memiliki seorang putra, Stefan, yang meninggal pada tahun 2017.

Setelah absen dari dunia musik, Janis kembali ke panggung pada pertengahan 1990-an dengan perlahan-lahan memulai penampilan singkat di konser amal. Ia kemudian melakukan program karya-karya Mozart, Schumann, Chopin, dan Prokofiev dalam sebuah recital di Alice Tully Hall pada tahun 1998. Janis juga melakukan debut di Carnegie Hall pada tahun 1948.

Janis tumbuh di Pittsburgh, dan bakat musiknya terlihat sejak usia muda ketika ia mulai memainkan xylophone dan belajar piano. Orangtuanya memperhatikan kemampuan musikalnya dan memberinya pelajaran musik sendiri. Namun, nama keluarga Janis sendiri mengalami beberapa perubahan sebelum akhirnya menjadi Janis. Ayahnya, Samuel, mengubah nama keluarga dari Yankilevitch menjadi Yanks sebelum kelahiran Janis. Janis kemudian menjadi Jannes dan akhirnya Janis pada tahun 1943.

Melalui perjalanan hidupnya yang penuh warna, Roger Janis tetap menjadi sosok yang menginspirasi dalam dunia musik dan penulisan lagu. Karya-karyanya tetap dikenang dalam sejarah musik dunia sebagai manifestasi dari keahlian dan bakat yang luar biasa.

Ringkasan

Mr. Janis kembali ke panggung konser setelah sejenak mundur untuk menekuni penulisan lagu, suatu hobi masa mudanya yang ditinggalkan saat jadwal tur konsernya terlalu padat. Didorong oleh penyanyi folk Judy Collins, ia mengirimkan rekaman lagu-lagunya ke Warner Chappell, penerbit musik yang melibatkannya dalam mengarang 22 lagu untuk pertunjukan teater “The Hunchback of Notre Dame” pada tahun 1993. Selain itu, ia juga menciptakan skor musik untuk film dokumenter “Cooper and Hemingway: The True Gen” pada tahun 2013. Bagaimana pendapat Anda tentang perjalanan karier musik Mr. Janis? Apa lagu favorit Anda dari karya-karyanya? Silakan berikan komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark